

MILENIO®

HR Ratings baja estimación de crecimiento para México a 0.3%

La calificadora señaló que la baja en la estimación se debe a un deterioro mayor a lo anticipado en la actividad económica

SILVIA RODRÍGUEZ

Ciudad de México / 04.09.2019 19:40:37

La agencia calificadora HR Ratings revisó a la baja el estimado de crecimiento de la economía mexicana a 0.3 por ciento para 2019, desde el cálculo previo de 0.85 por ciento, debido a un deterioro mayor a lo anticipado en la actividad económica.

En un documento, detalló que en el reporte del producto interno bruto (PIB), México pudo evitar una recesión desde el punto de vista de una definición comúnmente utilizada de dos trimestres consecutivos de crecimiento negativo; sin embargo, este concepto resulta de poca importancia ya que la tendencia de los últimos doce meses sería prácticamente la misma de haber caído un 0.1 por ciento en lugar del estancamiento de 0 por ciento que se obtuvo.

Con estos resultados, abundó HR, el crecimiento durante el primer semestre fue de 0.2 por ciento, muy por debajo del 1.8 por ciento del primer semestre de 2018 y, en términos nominales, el PIB creció 4.37 por ciento en este semestre con respecto al 7.31 por ciento del mismo periodo de 2018.

En materia de inflación abundó, se revisó a la baja la estimación para el crecimiento de 2019 a 0.30 por ciento, desde 0.85 por ciento. HR Ratings estima que la tendencia a la baja en la inflación continuará sobre todo por el lado del componente no subyacente.

En este contexto, la combinación de menor crecimiento real, junto con un menor nivel de inflación, resultaría en un crecimiento nominal del PIB de 4.17 por ciento, una desaceleración sustancial si se compara con el 7.40 por ciento observado durante el 2018